ESTUDIOS

La presente monografía pretende abordar el proceso de interpretación de la norma tanto no para darle sentido sino para ver las posibilidades que ampara en el momento de su aplicación.

enigmática palabra «teleología» al decir de Weber, que realmente supondría una interpretación dinámica o lo que se ha denominado por la doctrina tradicional considerarla como una interpretación finalista o por las causas finales.

Lo mismo se puede decir respecto a la analogía, pues si la teleología sería desde un punto de vista etimológico «más allá de la lógica» o carácter «supralógico», la necesidad de la construcción jurídica o el apoyo de la ciencia del derecho para llegar a formular conjeturas que tengan un carácter de plausibles pero que en absoluto se recogen en la norma jurídica.

Y esta es la idea que se trata de defender en la presente monografía, que a pesar de conseguir el apoyo de la ciencia jurídica, los resultados a los que llega la analogía no se pueden considerar ni mucho menos como científicos, por lo que tiene que ser un mecanismo al que se recurra con cautela.

El precio de esta obra incluye la publicación en formato DÚO sin coste adicional (papel + libro electrónico).



ACCEDE A LA VERSIÓN EBOOK SIGUIENDO





ESTUDIOS

INTERPRETACIÓN DE LA NORMA JURÍDICA: LÓGICA, TELEOLÓGICA Y ANALÓGICA

RAMÓN CASERO BARRÓN

INCLUYE LIBRO ELECTRÓNICO THOMSON REUTERS PROVIEWTM

